



RÉPUBLIQUE DE COTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 0124/ VPR du 09 JUILLET 2024

Le Vice-Président de la République a échangé avec le Vice-Président de la Banque Mondiale pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONÉ, a échangé ce mardi 09 juillet 2024, au Palais de la Présidence de la République, avec M. Ousmane DIAGANA, Vice-Président de la Banque Mondiale pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre.

M. Ousmane DIAGANA qui effectue une visite de travail en Côte d'Ivoire, a indiqué être venu faire au Vice-Président de la République le point, à mi-parcours de sa mission, des discussions qu'il a eues avec les différents ministères sectoriels sous l'égide du Premier Ministre, M. Robert Mambé BEUGRÉ.

A cet égard, il a affirmé avoir informé le Vice-Président de la République des progrès déjà accomplis dans le cadre des interventions diverses et variées de la Banque Mondiale dans notre pays.

Il a ajouté avoir profité de l'entretien pour solliciter les conseils et orientations du Vice-Président de la République pour renforcer davantage le partenariat entre la Côte d'Ivoire et la Banque Mondiale ; lequel partenariat couvre pratiquement tous les secteurs de développement, notamment l'énergie, le capital humain et l'agriculture.

Au niveau du secteur de l'énergie par exemple, la Côte d'Ivoire se présente aujourd'hui, selon lui, comme la locomotive de la sous-région ouest africaine, notamment en ce qui concerne les investissements qu'elle est en train de faire dans ce domaine pour permettre aux pays voisins d'avoir accès à cette ressource essentielle. Il a précisé que la Côte d'Ivoire est déjà à 75% du taux d'accès à l'énergie, et que des investissements et des réformes doivent être mis en œuvre, avec l'ensemble des partenaires, en particulier avec la Banque Mondiale et le secteur privé, afin de satisfaire les 25% de la population restante.

S'agissant du développement du capital humain, le Vice-Président de la Banque Mondiale a souligné qu'à ce niveau, notre pays a fait également beaucoup de progrès. Toutefois, il a préconisé la poursuite des efforts dans le sens du renforcement de la qualité notamment, afin que l'employabilité des sortants du système éducatif soit davantage forte, en vue d'un meilleur accès au marché du travail.

M. Ousmane DIAGANA a, par ailleurs, indiqué avoir discuté avec ses différents interlocuteurs et avec le Vice-Président de la République, du potentiel agricole de la Côte d'Ivoire et de son importante contribution au développement économique et social de notre pays. Il a ajouté que dans ce domaine aussi, la Côte d'Ivoire a fait de réels progrès, et qu'en la matière, le secteur de l'anacarde est un très bon exemple.

Il a souhaité que ces efforts se poursuivent, en particulier, au niveau de la filière riz pour accroître la productivité et atteindre ainsi la sécurité alimentaire dans notre pays et dans la sous- région, tout en faisant de ce secteur une niche d'emplois.

Notons que le Ministre, Directeur de Cabinet du Vice-Président de la République, M. Emmanuel Koffi AHOUTOU, a pris part à la rencontre.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Eric DRO DIOMANDE

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 44 89 – 07 49 40 00 63

E-Mail: eric.dro@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci